
Verleih zu Corona-Zeiten – Book rental during covid 

(English Version below) 

Regulärer Verleih: 

Der Verleih von Büchern, FlowJo-Dongles, Pipetten und dem Beamer kann aktuell unter Auflagen in 

Präsenz durchgeführt werden. 

Auch Kittel sind wieder bei uns erhältlich. 

Er findet wie üblich im Fachschaftsbüro statt. Dieses befindet sich im dritten OG des Ostturmes des 

Poppelsdorfer Schlosses. 

 

Corona-Auflagen: 

Der Verleih findet aktuell ausschließlich für Geimpfte, Genesene oder Getestete statt. 

Die Teilnehmer über die Online-Anmeldung in eine Liste eingetragen, welche es uns ermöglicht euch 

gegebenenfalls zu kontaktieren. Die Listen werden gesammelt und 4 Wochen aufbewahrt. 

Bitte tragt eine medizinische Maske und haltet euren jeweiligen Nachweis bereit. 

Es stehen Desinfektionsmittel zur Händedesinfektion bereit. 

Um Kontakte zu vermeiden vergeben wir minutengenaue Termine. Bitte erscheint deshalb pünktlich. 

 

 

Euer Verleihteam 

 

 

--------------------------- 

 

Regular rental: 

The rental of books, FlowJo dongles, pipettes and the beamer can currently be done in presence 

under corona-conditions. 

Lab coats are also available. 

It takes place as usual in the student council office. This is located in the third floor of the east tower 

of the Poppelsdorf castle. 

 

Corona Circulation: 

The rental currently takes place exclusively for vaccinated, recovered or tested persons. 

Participants will be entered into a list via the online registration, which will allow us to contact you if 

necessary. The lists will be collected and kept for 4 weeks. 

Please wear a medical mask and have your respective proof ready. 

There will be disinfectants available for hand sanitization. 

In order to avoid contacts, we assign appointments to the minute. Therefore, please arrive on time. 

 

Your rentalteam 


